

Spendenaufruf für ukrainische Flüchtlinge und andere Hilfesuchende in Kalbach

Die Gemeindevertretung hat den Gemeindevorstand mit der Prüfung beauftragt, ein Spendenkonto einzurichten, um derzeit in Kalbach lebenden Flüchtlingen aus der Ukraine finanzielle Hilfen leisten zu können, welche aus der gesetzlichen Leistungserbringung der Gemeinde nicht finanziert werden dürfen. Diese Hilfen sollen darüber hinaus auch anderen Hilfesuchenden in Kalbach gewährt werden.

Durch die tatkräftige Unterstützung des Vereins „Bürgerhilfe Kalbach e.V.“ soll Kalbacher Bürgerinnen und Bürgern ermöglicht werden, zweckgebunden den flüchtigen und in Not geratenen Menschen unbürokratisch durch Spenden zu helfen. Getreu, dem Motto "gemeinsam - lebenswert“.

Ein **Spendenkonto mit der IBAN DE46 5306 0180 0000 1125 26** ist bei der VR Bank Fulda eingerichtet, um Spenden ohne großen Verwaltungsaufwand zu sammeln und für Zwecke wie z.B. Mobiliar und technische Geräte, Spielgeräte oder Schulbedarf für Kinder aber ggf. auch anfallende Fahrtkosten einzusetzen. Über größere Mittelverwendungen wird die Bürgerhilfe Kalbach e.V. gerne in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Kalbach berichten.

Bisher sind in Kalbach über 30 Personen aus der Ukraine privat untergebracht, darunter viele Kinder. Diesen Menschen mit Ihrer Hilfe ein bisschen Hilfe zu geben, ist das Ziel der Aktion. Für Spenden bis 300 Euro werden keine Spendenbescheinigungen ausgestellt, Ihr Bankauszug gilt dann gegenüber dem Finanzamt als Spendenbeleg.

Der Vorstand des Vereins „Bürgerhilfe Kalbach e.V.“ sowie Bürgermeister Mark Bagus im Namen aller Gemeindegremien würden sich über finanzielle Spenden freuen. Bereits jetzt ist die vielfach gezeigte Hilfsbereitschaft der Kalbacherinnen und Kalbacher großartig, sei es bei der Zurverfügungstellung von Wohnraum für Flüchtlinge oder Spenden von Gebrauchsgütern auf kirchlicher und ehrenamtlicher Basis.